

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilaksanakan oleh peneliti mengenai persepsi guru terhadap kegiatan berbaris didepan kelas dapat disimpulkan bahwa:

1. Dalam pembiasaan kegiatan berbaris didepan kelas terlaksana dengan baik. Hal ini ditunjukkan dengan 18 guru yang menyatakan bahwa kegiatan berbaris ini perlu dilaksanakan di Sekolah Dasar. SDN Sempu 1 menjadi sekolah ramah anak maka perlu adanya penerapan pembiasaan berbaris di depan kelas yang menjadi salah satu kegiatan pada Sekolah Ramah Anak. Kegiatan itu termasuk pembiasaan siswa setiap pagi berbaris di depan kelas sebelum memulai pembelajaran. Kegiatan pembiasaan berbaris ada pada materi Sekolah Ramah Anak dari Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Serang untuk SDN Sempu 1 dan sudah ditetapkan sejak satu tahun yang lalu.
2. Dalam kegiatan berbaris di depan kelas yang dilaksanakan di SDN Sempu 1 ini orang yang terlibat yaitu guru kelas dan siswa. Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh ketua kelas sebagai pemimpin dan guru kelas sebagai pembimbing. Ketua kelas melaksanakan kegiatan berbaris dimulai dengan memeriksa kerapian seperti sikap tegak turus dan lancang depan kemudian memeriksa anggota tubuh seperti kerapian rambut pada siswa laki-laki, memeriksa kebersihan telinga, gigi dan kuku. Lalu yang terakhir memeriksa kerapian dalam memakai seragam sekolah, kaus kaki dan sepatu.
3. Melalui pembiasaan kegiatan berbaris tersebut selain mengembangkan motorik kasar juga bisa mengembangkan tanggung jawab, rasa percaya diri pada siswa, sikap menghargai teman dan juga menanamkan sikap sabar menunggu giliran untuk masuk kelas serta kedisiplinan pada siswa. Bagi siswa yang mau memimpin barisan juga akan tertanam jiwa pemberani dan mempunyai semangat pemimpin. Dengan adanya pembiasaan kegiatan berbaris di depan kelas siswa dapat mengikuti tata tertib sekolah dengan baik dan juga siswa mampu memiliki sikap dan perilaku dengan baik.

B. Saran

Adapun beberapa saran yang perlu disampaikan sehubungan dengan hasil penelitian ini, antara lain:

1. Agar mengembangkan penelitian lebih dalam lagi tentang persepsi guru terhadap kegiatan berbaris di depan kelas yang dilaksanakan di SDN Sempu 1.

Agar melakukan penelitian tentang persepsi guru terhadap kegiatan berbaris di depan kelas yang dilaksanakan di SDN Sempu 1 dengan menggunakan metode lain.